
 
                                                      

 

              Campo Bom, ,04 de julho de 2024.   

Excelentíssimo Senhor  

Vereador Professor Jéferson Nunes 

Presidente da Câmara de Vereadores de Campo Bom 

 

                                           INDICAÇÃO Nº _________/2024   

 

                        O vereador signatário, nos termos regimentais, solicita o envio ao Executivo 

Municipal, com ciência à Secretaria Municipal de Segurança e Trânsito bem como a Secretaria 

de Obras e Planejamento, da presente Indicação:  

                 Solicito de maneira urgente que se promova estudos para resolução da 

problemática na Avenida João Pedro Dias, especialmente em frente EMEF Emílio Vetter, 

relativo ao estacionamento dos veículos automotores, tanto dos pais de alunos, como 

das Vans Escolares. 

Justificativa: 

   Essa é uma justa reivindicação da comunidade escolar da EMEF Emílio Vetter, 

os pais de alunos nos relatam que enfrentam um problema diário quando levam e buscam 

seus filhos na escola, nos expondo que não há local para estacionamento dos veículos, nem 

mesmo locais próprios para desembarque, o mesmo ocorrendo com as VANS Escolares. 

   Levar os filhos na Escola e busca-los tornou-se uma via crucias, devido a 

estreiteza neste local da Avenida João Pedro Dias, não havendo alternativa para se chegar 

ao portão da escola, ou seja, uma entrada adequada, acabam por serem multados pelos 

agentes fiscalizadores do trânsito. 

   Escutamos vários relatos dessa natureza, nos dizendo que é um problema antigo 

e que se agravou nos últimos tempos, fruto da falta de planejamento para esse local, que 

persiste há mais de uma década, quando de sua construção, visto que nas horas de entrada 

e saída dos alunos na escola, há uma situação de risco inclusive. 

   Cremos ser urgentíssima uma resolução para esse local, por isso estamos 

propondo um estudo dos setores competentes, pois precisamos dar segurança e tranquilidade 

para a comunidade escolar. 



 

   Sabemos que essa reivindicação já foi encaminhada por diversos colegas 

vereadores, no entanto até a presente data não houve solução, por isso, clamamos para o 

atendimento. 

      Certos do pronto acolhimento dessa demanda, 

expressamos votos de estima e considerações. 

Atenciosamente, 

 

_______________________________ 

Vereador Victor Fernando Souza – PCdoB  

 

 



 

 

 

 

 


